
Perché  Avatar:  La  via
dell’acqua ha questo aspetto
e come è stato accolto dalla
critica
Le reazioni iniziali all’attesissimo sequel di James Cameron
sono  estremamente  positive:  molti  sottolineano  i  risultati
tecnologici del regista, ma alcuni sono scoraggiati dall’uso
della tecnologia “high frame rate”…
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